

## Jungen 15 Bezirksoberliga

TSG Sulzbach 1888 : Tischtennisclub Elz  
Sonntag, 29.01.2023, 12:00 Uhr

### Pfaff macht den Sack zu

Im Spiel der Jungen 15 Bezirksoberliga traf die TSG Sulzbach 1888 am Sonntag, den 29. Januar im 8. Saisonspiel auf den Tischtennisclub Elz. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 8:29 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Uhl, Baum und Pfaff. Erstaunlich war, dass die TSG Sulzbach 1888 diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Doppeln. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Erdmann und Wieberneit bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Uhl und Baum ab Ballwechsel 1. Da war final wirklich nichts zu holen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Hendlar / Weißer bei ihrer 1:3-Niederlage von Ohs / Pfaff dann doch niedergerungen worden. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Marcel Hendlar wenig später die Begegnung, in die er auf dem Papier anhand der TTR-Werte als Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Lennart Uhl abgab und eine Niederlage kassierte. Beim nachfolgenden 8:11, 9:11, 4:11 gegen Nicolas Ohs fand Laurenz Weißer von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wenig später ging es beim Stand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Sarah Erdmann bekam dann ihren Gegner Felix Baum beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Es dauerte eine Weile, bis Tom Wieberneit seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Tim Pfaff quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 0:6. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Marcel Hendlar Nicolas Ohs in fünf Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Lennart Uhl war für Laurenz Weißer letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Sarah Erdmann, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Tim Pfaff verlor. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 1:8. Den Sieg von Felix Baum konnte Tom Wieberneit im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach diesem Ergebnis weist die TSG Sulzbach 1888 nun ein Punktekonto von 7:9 Punkten auf, während der Tischtennisclub Elz vor dem nächsten Spiel, das am 04.02.2023 gegen den TTC Merkenbach 1984 ansteht, 19:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TSG Sulzbach 1888 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 11.02.2023 gegen den TV 1860 Hofheim.

#### Statistik:

##### TSG Sulzbach 1888

Doppel: Erdmann / Wieberneit 0:1, Hendlar / Weißer 0:1

Einzel: M. Hendlar 1:1, L. Weißer 0:2, S. Erdmann 0:2, T. Wieberneit 0:2

##### Tischtennisclub Elz

Doppel: Uhl / Baum 1:0, Ohs / Pfaff 1:0

Einzel: N. Ohs 1:1, L. Uhl 2:0, T. Pfaff 2:0, F. Baum 2:0

